



El conjunto del Cid Jovellanos, con su entrenador Manolo González. e. c.



El equipo del Club Voleibol La Calzada que disputó la Copa Principado. e. c.

El camino prioritario hacia la permanencia

VOLEIBOL

El Grupo de la Superliga 2 y el Jovellanos y La Calzada de Primera confían en salvarse lo antes posible, pero sin renunciar a otras cotas

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los tres conjuntos gijoneses de categoría nacional de voleibol se ponen en marcha este fin de semana con el inicio de la temporada. Y lo hacen el objetivo de lograr la permanencia, aunque sin renunciar a cotas mayores.

El Grupo, que debuta el sábado en Badajoz ante el Extremadura, iniciará una campaña más en la Superliga Femenina 2, en la que se ha consolidado. Saúl Pérez sigue en el banquillo de un equipo forjado en su escuela. Causaron baja Elena Rodríguez, Marina Blanco, Ángela Rodríguez y Marta Fernández y continúan



La plantilla del Grupo Covadonga, con sus preparadores Saúl Pérez, a la derecha, y Dani García. e. c.

Ariana Morán, Covadonga Nogueiro, Eva Díaz, Marina Rubiera, Laura Sowerby, Carmela Mitre, Carla Margolles, Ana Martín, Paula Lorenzana, Sara García y la veterana y capitana Miriam Diéguez. Estas cuatro últimas, «por su experiencia y calidad», serán los pilares básicos, a juicio del técnico grupista.

La pretemporada ha sido más intensa y larga tras seis partidos de preparación, en los que destacaron el subcampeonato en la Copa Principado y en el Torneo de Torrelavega. «El equipo, renova-

vado al 50% y con el cambio de libero, ya funciona bien», dice Pérez.

En Primera, el histórico Jovellanos, que este sábado se estrenará en Rivas, espera lograr lo antes posible los puntos suficientes para mantenerse y aspirar a

«estar en la zona media-alta de la tabla», dice Manolo González, presidente y entrenador. César Menéndez, 'Curro', internacional en voley-playa, es su fichaje estrella, junto a Elliot McKenny y Pablo Álvarez. El resto de la plantilla la forman Javi Cuesta, Edu Villarreal y Pablo González (colocadores); Edu Moro, Chema García, Óscar Guti, Elvis Arias y Fran Llanes (alas); Bruno Cosío y Andrés Fernández (centrales), y Miguel Mallou y Mauro Cosío (liberos).

En la misma categoría, La Calzada, que el sábado recibe al Recuerdo, tendrá de nuevo el reto de la permanencia con la novedad de Ainoa Suárez como entrenadora, que contará con la ayuda de Sergio Álvarez. La meta, según ambos, será «consolidarse y mejorar la clasificación». Abandonaron el 'seis' fabril Castro y Rolando, y se incorporaron los juveniles Alex Ordás, David Concheso, Diego Santos y Adrián Mochacho. El plantel se completa con Riki Santucho y Demis Rendueles (colocadores); Danilo, Gabi Valcárcel, Miguel García y Héctor Tobaruela (atacantes); Galo Prieto y Carlos García (centrales), y Danu Mauriz y Alex Iglesias (liberos).

Lino, Arenas y Grupo dominan los Campeonatos de Asturias

KÁRATE

Los dos clubes ovetenses sumaron quince títulos y el gijonés obtuvo tres en los regionales celebrados en Grado, que dieron el billete para los nacionales

J. L. C.

GIJÓN. Los gimnasios Lino y Arenas y el Grupo Covadonga dominaron, por este orden, los regionales cadete, juvenil y sub 21 de kárate, que se disputaron el pasado fin de semana en el polideportivo de Grado.

Por el Lino se colgaron el oro Sergio Fernández (júnior, 68 kilos), Lucía González (júnior, 59 kilos), Iván Díaz (sub 21, 67 kilos), Hugo Álvarez (júnior, 55 kilos), Borja Gutiérrez (júnior, 76 kilos), Ignacio Trapiella (sub 21, 75 kilos), Cecilia Dosal (sub 21, 55 kilos), Miguel González (cadete, 70 kilos) e Idaira López (cadete, 47 kilos).

Del Arenas se subieron a lo más alto del podio Irene Fernández (cadete, +54 kilos), Irene Cordeiro (júnior, 53 kilos), Manuel González (kata, sub 21), Alex Barba (cadete, 57 kilos), Álvaro Fernández (cadete, 63 kilos) y Eva Otero (cadete, -54 kilos), mientras



Los componentes del Club Lino de Oviedo, que lograron nueve títulos regionales en Grado. e. c.

que, por parte grupista, ganaron Lucía Diego (júnior, +59 kilos), Paula Otero (kata júnior) y Sergio Tamargo (cadete, -52 kilos).

El resto de los títulos se los re-

partieron Víctor Feo, del Gimnasio Eloy, y Beatriz Palleiro, del Waseda, en kata cadete; Alejandro Catalán, del Kongym, en kata sub 21; Laura Menéndez, del

Gimnasio Eloy, en kata sub 21 y en kumite 61 kilos; Aaron Gutiérrez, del Félix Shotokan, en júnior, 61 kilos, e Iván Obaya, del Kickboxing Gijón, en sub 21, 60 kilos.